

## WelcomeClip: Liam Rundholz @ Liquid Force

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer  
Sonntag, 06. November 2016 um 11:30 Uhr

---

Heftiges Talent gepaart mit einem freundlich-sympathischen Gemüt – das ist Liam Rundholz. Mit *Liquid Force* hat er ab sofort ein neues Team an seiner Seite! Dass Liam mit dem neuen Board seiner Wahl, dem PEAK, umgehen kann, hat er gleich mal mit dem ersten Frontmobe 7 am Cable bewiesen. Da kommt jemand offensichtlich richtig gut klar!



Liam selbst dazu: ***"Ich bin super glücklich, nun Teil der LF Family zu sein und freue mich schon auf das, was die Zukunft bringt!"*** Man darf also gespannt sein, was da noch so zu erwarten ist. Viel Erfolg schon jetzt bei der WM in Mexiko und dann eine gute Zeit im neuen Team.

Mehr von Liquid Force unter: [liquidforce.de](http://liquidforce.de)

Text: BW **Bilder & Video:** [nadahohoho](http://nadahohoho)